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GRAND COUSSIN TISSE A LA MAIN ANCIEN - SCANDINAVE
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750€

Superbe grand coussin réalisé a partir d’'un ancien textile scandinave tissé a la main,
daté du début du XXe siecle (vers 1920-1940). Le travail associe un tissage de laine bleu
nuit a une broderie dense aux couleurs traditionnelles : rouge garance, vert mousse, ivoire et

bleu profond.

Le décor reprend I'esthétique folklorique de la Suede méridionale et de la Finlande : grandes
croix géométriques, fleurs stylisées a quatre pétales, losanges centraux et bordures
répétitives. A |'origine, ce type de textile ornait les intérieurs ruraux comme tentures ou dessus
de bancs.

Les angles sont terminés par de petits pompons noués, détail typiquement nordique.
Un grand format décoratif, entiecrement tissé a la main, aujourd’hui monté en coussin — une
pieéce unique rare et chaleureuse.

J0Antique hand-woven Scandinavian cushion
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textile, dating from the early 20th century (circa 1920-1940). The piece blends a deep
navy wool ground with dense geometric embroidery in traditional Nordic colours: madder red,
moss green, ivory and dark blue.

The design reflects the folk aesthetic of southern Sweden and Finland, with large geometric
crosses, stylised four-petal flowers, central diamonds and repeating border motifs. These
textiles originally served as bench covers or wall hangings in rural interiors.

The corners are finished with small tied tassels, a hallmark of festive Nordic textiles.
A large, fully hand-woven and genuinely one-of-a-kind cushion, warm, graphic and highly
decorative.
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